
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig ruft die Tagesordnungspunkte 22 und 40 
gemeinsam auf.  
 
Rm Weis (SPD) begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0141/2014). Eine 
Beantwortung erfolge in der Dezembersitzung. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Antwort der Verwaltung zu Tagesordnungspunkt 40 vor 
(AW/0035/2014).  
 
Herr Wehran (CDU) kündigt für die nächste Ratssitzung an, dass die CDU- Fraktion einen 
Antrag stellen werde, dass die Konzeptionsbeschlüsse zu den Bebauungsplänen „Bahnhof 
Lützel“ und Bereich „Alte Standortverwaltung“ schnellstmöglich in den FBA IV aufgenommen 
würden, damit es auch dort weiter gehe.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig macht darauf aufmerksam, dass im 
Anschluss an Anfragen nur noch zusätzliche Fragen gestellt werden dürften.  
 
 
 
 
 


